



Regierungsratsbeschluss vom 02. Februar 2016

Antrag Patricia von Falkenstein und Konsorten auf Einreichung einer Standesinitiative betreffend Durchführung einer internationalen Konferenz in der Schweiz zur Flüchtlingspolitik mit Schwerpunkt Ursachenbekämpfung der Fluchtbewegungen in den Herkunftsländern

P155438

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Antrag Patrizia von Falkenstein und Konsorten nicht gutzuheissen.

Begründung

Die Migrationsbewegungen der letzten Monate und ihre Auswirkungen stellen Europa und auch die Schweiz vor grosse Herausforderungen. Sie verlangen eine grundlegende Auseinandersetzung mit Wirkungszusammenhängen und gesellschaftlichen Grundwerten inmitten einer hochgradig globalisierten Welt. In diesem Sinn stellt der Antrag für die Einreichung einer Standesinitiative zur Durchführung einer internationalen Konferenz in der Schweiz über Flüchtlingspolitik an sich einen Schritt in die richtige Richtung dar. Mit der angedachten Vorgehensweise ist der Regierungsrat aber aus formalen und inhaltlichen Gründen nicht einverstanden.

